

### TouchTomorrow-Truck vom 30.01. - 05.02.2019 an der Max-Eyth-Schule

Am 30.01.2019 erreichte der heißersehnte **TouchTomorrow-Truck** der Dr. Hans Riegel-Stiftung unsere Schule ([www.touchtomorrow.de](http://www.touchtomorrow.de)). Den für uns kostenlosen Zwischenstopp des Trucks an unserer Schule hatte uns die Arbeitagentur Kassel, namentlich Frau Rathgeber und unsere Berufsberaterin Frau Gerland-Dölle im Rahmen unserer Berufs- und Studienorientierung ermöglicht.



Im TouchTomorrow-Truck finden Schülerinnen und Schüler insgesamt acht Themen-Stationen. Die [Videos auf der Webseite](#) bieten einen guten Eindruck, worum es jeweils geht. Hier werden nicht nur MINT-Inhalte und Zukunftsthemen anschaulich vermittelt, sondern diese in einen konkreten Kontext zu Ausbildungs- und Berufsperspektiven gestellt.

Schülerinnen und Schüler erfahren also nicht nur Neues und Spannendes über MINT-Themen, sondern sammeln im Truck Informationen zu Berufswegen und -feldern.



Zahlreiche technikbegeisterte Schülerinnen und Schüler unseres Beruflichen Gymnasiums, unserer Fachoberschule, sowie Schülerinnen und Schüler der Oskar-von-Miller-Schule, der Johann-Amos-Comenius-Schule, der Ahnatal-Schule-Vellmar und des Grotefeld-Gymnasium Münden konnten viele der spannenden Experimente aus dem MINT-Bereich praktisch ausprobieren und wurden an den interaktiven Terminals mit interessanten Hintergrundinformationen versorgt. Miteingeladen waren auch die Teilnehmer unserer MINT-Schnuppernachmittage, die aktuell in unserem Beruflichen Gymnasium in den Schwerpunkten Elektrotechnik, Informatik sowie Maschinenbautechnik durchgeführt werden und technikbegeisterten Schülerinnen und Schülern einen Überblick über die an unserer Schule angebotenen MINT-Bildungsgänge geben.

